

Beppolino sucht wieder junge Leute

Gaarden. Für sein neues Programm „Unglaubliche Geschichten“ sucht der Kinder- und Jugendzirkus Beppolino noch Kinder und Jugendliche sowie Anleiter für spezielle Zirkusnummern wie Akrobatik oder andere artistische Angebote. Mitmachen kann, wer mindestens fünf Jahre alt ist. Der von der Arbeiterwohlfahrt getragene Zirkus ist keine Zirkusschule, das heißt es gibt keinen Eingangstest und es werden auch keine Vorkenntnisse oder besonderen Begabungen erwartet. Beppolino trainiert immer dienstags von 16 Uhr an in der Turnhalle der Hans-Christian-Andersen Schule am Ostring. Zusätzlich ist in der Räumerei, Preetzer Straße 35, montags von 16.30 bis 17.30 Uhr für Kinder und von 17.30 bis 19.30 Uhr für Erwachsene kostenloses Jonglage-training an. Mehr Informationen unter Tel. 7054566. mag